

Brussieu

Passage de témoin à la direction de l'école de production de la Giraudière



De gauche à droite : Daniel Combe, président de la Gie, Joëlle Chaverot, Anatole Dovy et Marc Teyton, président de la Fédération Régionale des Ecoles de Production. Photo I. Leca

Arrivé en 2017 comme directeur à l'école de production de la Gie pour succéder à Patrick Carret, Anatole Dovy vient de faire valoir ses droits à la retraite au 1er septembre. Une petite réception, en attendant une manifestation plus « officielle » s'est déroulée vendredi en fin de journée en présence du personnel et des membres du conseil d'administration.

Ce fut l'occasion pour le président Daniel Combe d'officialiser la nomination de Joëlle Chaverot comme directrice. Joëlle connaît bien « la Maison » elle y tra-

vaille depuis 15 ans et occupait le poste d'adjointe de direction. De plus, les écoles de production n'ont aucun secret pour elle puisqu'elle est trésorière de la Fédération Nationale (FNEP) et de la Fédération Régionale (AU-RAEP).

Tous lui souhaitent pleine réussite dans ses nouvelles fonctions, et bonne retraite... qui sera sûrement très active, à Anatole qui a remarquablement réussi son passage dans cette école, apportant rigueur, efficacité et résultats très positifs.

● Isabelle Leca